

Con estos boletines, AFCE pretende informar de las novedades e información que nos pueda interesar como asociación

El pasado día 23, AFCE realizó la primera asamblea general ordinaria de socios y socias.



Fué presencial en el local de la Asociación Vecinal Tres Cantos, a los que agradecemos nuevamente su colaboración.

Acudimos un total de 17 socios y socias, 7 de de ellos delegaron su voto.

Siguiendo el orden del día establecido, se procedió a aprobar por unanimidad los informes de gestión y el económico.

También se renovó la junta directiva de AFCE.

Igualmente se aprobó la propuesta de actividades para 2024, que expuso nuestro presidente, y que se suman a las que ya vamos realizando.

Creación de comités de funcionamiento, uno técnico y otro administrativo-legal.

Creación de delegaciones en cada municipio.

Ampliar los MOUs con otras OTCs, empresas y organizaciones.

Participar en las Agendas Urbanas Municipales, y en las Oficinas de Información Energéticas.



Quedaran aprobadas las nuevas cuotas para este año, siendo:

15 € para personas físicas , 150 € para colectivos, y 50 €, para autónomos del sector energético.

Al margen de la asamblea general, se siguieron teniendo reuniones con socios y socias de Tres Cantos, que ya han iniciado el camino hacia la producción y consumo de energía solar.

Saludos AFCE

